



Gerne unterstützen wir Sie bei Ihrer Arbeit als Medienvertreter in der Berichterstattung über unsere Messen. Zur Akkreditierung nutzen Sie bitte untenstehendes Formular und senden es vollständig ausgefüllt per E-Mail oder Fax an uns zurück, zusammen mit einer Kopie Ihres offiziell gültigen Presseausweises und einem veröffentlichten Bericht oder Artikel mit Ihrem Namen. **FAX:+49(0)621 76225933** or **E-Mail: info@ime-europe.eu**
Unser Team wird Ihnen innerhalb von ca. zwei Wochen eine Presse-ID zusenden, mit der Sie freien Zugang zur Veranstaltung haben.

We are very happy to support you in your work as media representative to cover our fairs. In order for the accreditation process to be completed in time and your contacts to be included in our database, we kindly ask you to fill out the form below and send it to us by fax or email, together with a copy of your officially valid press ID and a published report or article (signed with your name): **FAX:+49(0)621 76225933** or **E-Mail: info@ime-europe.eu**
Our Team will send you a press ID within two weeks, which will allow you free entrance to our event.

PERSÖNLICHE ANGABEN/PERSONAL DATA

Redaktion/Editorial office:

Titel/Title:

Nachname/Surname:

Vorname/Name:

Telefon/Phone:

E-Mail/email:

Webseite/Webpage:

Adresse/Address:

Stadt/City:

Country:

Postcode:

Position/Position:

*bitte ankreuzen/please tick appropriate

- Chefredakteur/ Editor in chief
- Redakteur/Editor
- Sonstiges/Other

*bitte ankreuzen/please tick appropriate

- Printmedien/Print Media
- TV
- Radio
- Online

Datum/Ort Date/Location:

Unterschrift/Signature:

